

Kunst im Bezirksrathaus

Seit mehr als 20 Jahren stellen in Köln oder Umgebung lebende Kunstschaffende ihre Werke in der Rotunde, dem Eingangsbereich des Bezirksrathauses Nippes, aus. Es ist eine schöne Tradition, Kunst einem breiten Publikum im Vorbeigehen zu präsentieren.

Fotos: Biber Happe, Kölner Maler-Kreis

Kunst im Bezirksrathaus? Das passt für Diana Siebert: „Mit Fotografien oder Gemälden an den Wänden wird das Rathaus

Vernissagen als auch die Ausstellungen selbst sind öffentlich. Besucher sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei“,

wirbt Siebert, die als Veranstalterin entscheidet, welche Ausstellung zu Nippes und ins Bürgeramt passt. „In diesem Jahr haben wir so viele Ausstellungsanfragen von Künstlern, dass wir bereits bis zum Jahresende und darüber hinaus ausgebucht sind. Für das zweite Halbjahr 2023

nehmen wir aber gerne noch Bewerbungen an.“ Noch bis einschließlich 13. September stellen 13 Künstlerinnen und

von den Besucherinnen und Besuchern ganz anders wahrgenommen“, sagt die ehrenamtliche Bezirksbürgermeisterin, die diese Tradition von ihrem Vorgänger Bernd Schößler übernommen hat. „Die Ausstellungen bieten den Künstlerinnen und Künstlern eine Möglichkeit, ihre Werke einem breiten Publikum zu präsentieren.“ Zudem seien diese bei den Vernissagen anwesend. „So haben die Besucherinnen und Besucher Gelegenheit, mit den Künstlerinnen und Künstlern direkt ins Gespräch zu kommen.“



Künstler des Kölner Maler-Kreises ihre Bilder aus. Der Titel der Ausstellung lautet „Abendstimmung“. Alle Ausstellungen



gen können zu den Öffnungszeiten des Bürgeramtes besichtigt werden. as

Nippes-Magazin
Heft 3 - 2022
Sept. 22 - Nov. 22



Opernsängerin Stefanie Wüst, Performancekünstlerin Sherin Kalifa und Künstler Gregor Zootzky

Eine besonders spektakuläre Eröffnung einer Kunstschau war im Juni Gregor Zootzky's „M.Ü.L.L. - Meine Überreste lagern langfristig“. Der Künstler und Filmemacher nutzte dazu die verschiedenen Ebenen des Rathausfoyers und Opernsängerin Stefanie Wüst setzte mit ihren Arien das I-Tüpfelchen. „Sowohl die